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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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 　皆さん、こんにちは。 今月は米山
月間と職業奉仕月間です。それに因ん
で今日は中村佳弘職業奉仕委員長に
お願いしました。
いよいよロータリー活動も秋の陣で
忙しいスケジュールが続きます。
 昨日は社会奉仕委員会がプランニン
グした落語の会を、ボンノールガーデ
ン・やわた苑で行いました。
10 月 26 日（水）には柏商工会議所４
０周年記念式典・祝賀会があります。
地元ロータリークラブ会長に招待状
が来ております。
　10 月 30 日（日）は手賀沼エコマラ
ソンが開催されます。当クラブが出店
して広報活動を行いますので、多数参
加して下さい。
　11 月 5 日（土）、6日（日）は地区大会
が木更津で開催されます。6日（日）の
行き帰りはバスを用意しております。
車中厭きないよう親睦委員の方が考
えてくれることと思います。 楽しい
秋の休日を過ごしたいと思います。バ
スも空きが（＝余裕が、この辺が日本
語のややこしいとこですが）あります

ので、大勢参加して下さい。
　11 月 18 日（金）、19 日（土）は親睦旅
行です。 東日本大震災で甚大な痛手
を受けた地域を、是非この目で確かめ
たいと東北地方を選びました。 被災
地から離れたところでも観光客はが
た減りだそうです。 私たちが行くこ
とで、多少でも復興支援に繋がると思
います。 万障繰り上げて大勢の参加
をお願いします。
　11 月 25 日（金）の通常例会では、著
名な演奏家と共演している署名な馬
頭琴奏者・アマル・ドヴシンさんを
お招きして、ライヴ演奏会を開催しま
す。大草原の癒しの音楽をお楽しみ下
さい。

 　柏市の清掃工場が運転休止になっ
たことがニュースとして大きく取上
げられました。南部センターの焼却灰
から、国が決めた埋め立て基準値１キ
ロ当たり８，０００ベクレルの９倍近
い７８，０００ベクレルの放射性セシ
ウムが検出されたのです。 焼却灰の
体積を圧縮する高性能設備であるこ
とが災いして高濃度放射能になった
のです。 基準値８，０００ベクレルを
上回ると通常の廃棄物として埋め立
てが出来ないので頭を抱えています。
焼却物、農水産物、食物の場合にはベ
クレルを使い、人体に影響がある放射
線量についてはシーベルトを使いま
す。 ややこしくて分かり難いのです
が、この２つの定義、性質の異なる単
位を換算しようとすることに無理が
あるのですが、報道では分かり易くす
るために置き換えた場合の数値が紹
介されています。 基準値８，０００ベ

クレルがどの程度の線量になるのか、
大雑把に試算すると、焼却灰１KGの
中にセシウム１３７があるとして吸
入摂取した場合、Ｃｓ１３７の実効線
量 係 数 3.9×10－８ を 掛 け る と
8 , 0 0 0 B q /ｋｇ×3 . 9× 1 0－ 8＝
0.00031Sv/kg・日で 0.31 ミリシーベ
ルト /ｋｇ・日になります。8,000 ベク
レル /kg はかなり強い放射能で、胸
部Ｘ線を人体に浴びる数値の６倍に
相当します。因みに 1 回のＣＴスキャ
ンで人体に浴びるＸ線の線量は 6.9
～ 10 ミリシーベルトです。国際放射
線防護委員会は、平常時の一般人の被
爆限度を年間１ミリシーベルトを基
本としています。

1. 11 月のロータリーレートは 1 ドル
＝78 円

2. ロータリー財団への寄付に対し、表
彰品の送付

　安川武年会長＝ベネファクター
　金本元章会員＝恒久基金 ( マルチ
プル 4回目 )

3. 例会変更のお知らせ
　松戸西 RC；11/9( 水 ) は 11/6( 日 )
の地区大会に振替

4. 受信《クラブ会報》流山RC

通常例会

会長　安 川 武 年
会長挨拶

幹事　松 本 ユ ミ
幹事報告

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1. 会長挨拶　安川 武年 会長

1. 幹事報告　松本 ユミ 幹事

1. 卓　　話　中村 佳弘 会員

1. 点　　鐘　安川 武年 会長



みなさんこんにちは！
久しぶりに前に出て話しますと緊張してしまいます。
前年度は伝統ある柏西 RC の第 36 代会長ということで
1 年間みなさまのご協力でなんとか無事にできました
ことを改めて御礼申し上げます。本当にありがとうござ
いました。
さて、私、今年度は職業奉仕委員長と研修委員長をおお
せつかりました。うちのクラブの慣例ですと前年度の会
長はご苦労さんの意味を込めて、研修委員長だけだった
のですが、何か手違いでこういうことになってしまった
ようです。
ところで職業奉仕委員長についてですけども私がロー
タリークラブに入った時に先輩方から「自分の仕事を一
生懸命しなさい。それが職業奉仕であり社会奉仕につな
がる」と言われました。何の事だかわかりませんでした
が、未だによく分かりません。そしていろいろな方々の
職業奉仕に対する考えを書いてある文章を読みました。
その中で私にとって一番わかりやすっかったのはうち
の中村先生がガバナーの時に月信に書いた文章でした。
別にお世辞を言っているわけではありません。
1905 年社会の後輩を背景にロータリーは親睦と職業上
の助け合いを目的に始まりました。そのような中で自分
たちだけの利益だけを考えるのではなく、相手方（お客
様）の利益と他人の利益の調和こそがサービス＝奉仕で
ありこの奉仕に「超我の奉仕」の心を取り入れることに
より相手方にも満足を与えられるとともに自分自身に
も利益だけではなく喜びが得られる。
「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」という
ロータリーの実践哲学が生まれたと言われているそう
です。ロータリーの綱領の第二にも記載されています

が、我々は自分の職業に誇りを持ち、道徳的水準を高め
ると共に、あらゆる職業は尊重されるべきであるという
認識を深め各自がその職業を通して社会に奉仕するこ
とだと思います。
最後に 1989 年の規定審議会で採択された職業宣言を読
んで終了したいと思います。

ロータリアンの職業宣言
事業または専門職務に携わるロータリアンとして、私に
は以下のごとく行動することが求められている。
1. 職業は奉仕の一つの機会であると考えること。
2. 職業は倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳規準に
対し、名実ともに忠実であること。

3. 職業の品質を保ち、自ら選んだ職業において、最高度
の倫理基準を推進するために全力を尽くすこと。

4. 雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆、その他事業ま
たは専門職務上関係を持つすべての人々に対し、公
正であること。

5. 社会に役立つすべての仕事に対し、それに伴う名誉を
認め、敬意を表すること。

6. 自己の業務上の才能を捧げて、青少年に機会を開き、
他社の特別なニーズに応え、地域社会の生活の質を
高めること。

7. 広告に際して、また自己の事業または専門職務につい
て人々に伝える際には、誠意を貫くこと。

8. 事業または専門職務上の関係において、普通には得ら
れない便宜ないし特典を、同僚ロータリアンに求め
たり、与えたりしないこと。

(※邦訳が改訂されました )

ちなみに来年暖かくなりましたら家族で職場見学をし
たいと思っています。
その時はよろしくお願いします。

次回の例会は11月11日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

岡田、小澤、勝田、ゲイビ、小阪
佐藤、椎根、染谷、髙田、中嶋
馬場、富士川、村田、渡邉
各会員

出席率　87.092％

54名

15名

BOXありがとう！
ビジター ニコニコ

パートナー誕生日
中村（佳）会員

結婚記念日
増谷 会員

河合嘉久 会員（柏南）

卓 話 職業奉仕 委員会
委員長　中村 佳弘


